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M. SAM. HUGHES: A l'ordre.
M. TALBOT: Et en agissant ainsi je

ferai mon devoir.
Plusieurs DSPUTES: A l'ordre ! à l'ordre!
M. l'ORATEUR SUPPLEANT: Je consi-

dère quil n'y a pas lieu de soulever la ques-
tion de privilège.

M. TALBOT: Cet article n'a d'autre im-
portance que de faire ressortir l'attitude
indigne de l'opposition.

DEPOT DE DOCUMENTS RELATIFS
AU DEPARTEMENT DE LA MARINE
ET DES PECHRIES.

L'hon. L. P. BRODEUR (ministre de la
Marine et des Pêcheries) dépose sur le bu-
reau de la Chambre une copie du décret en
conseil et des pièces et documents relatifs
à la réorganisation de la comptabilité dans
le ministère de la Marine et des Pêcheries.

Je dois expliquer qu'il y a un volumineux
rapport du 6 septembre 1907 que nous n'a-
vons pas eu le temps de copier ; pour cette
raison, je dépose l'original.

DEMANDES D'INFORMATIONS.

L'hon. M. FOSTER: L'honorable ministre
déposera-t-il aussi sur le bureau le deux-
lème état ordonné par la Chambre relatif à
ses dépenses de, voyage? Je raipellerai
aussi à lhonorable ministre de l'Agriculture
que dans la correspondance relative aux en-
trepôts frigorifiques une lettre très impor-
tante a échappé à son attention, celle de M.
Harry McKeown, de Saint-Jean) (N.-B.) au
ministre de l'Agriculture, au suie+ de la de-
mande de Williams et de l'opposition qu'elle
rencontra de quelques autres. Cette lettre
adressée au ministre ne se trouve pas au
dossier.

L'hon. M. FISIHER : Je ne me rappelle
pas avoir reçu cette lettre. A la suite des
remarques de l'honorable député j'ai fait
examiner tous ces documents deux ou trois
fois. Les fonctionnaires ont fait des recher-
ches dans tout le département et dans mon
cabinet et ils m'assurent que tout ce qui
concerne cette affaire a été déposé. Mais
maintenant que l'honorable député men-
tionne cette lettre en particulier, je ferai
faire de nouvelles recherches.

M. CLEMENTS : Je demanderai à l'hono-
rable ministre de l'Intérieur de hâter la
préparation de l'état que j'attends, relatif
à l'immigration.

L'hon. M. OLIVER: J'espérais le déposer
aujourd'hui. Il sera certainement prêt de-
main.

RAPPORT DU COMMISSAIRE DES
GRAINS.

M. LAKE :, Je désirerais savoir si le ré-
sultat de l'enquête instituée par la com-

M. l'ORATEUR-SUPPLEANT.

mission royale des grains a été imprimé ou
s'il le sera.

L'hon. M. FISHER: Je ne puis pas répon-
dre à cette question, mais je prendrai des
rensdignements. Cette enquête a été .ins-
truite sous la direction du ministre du Com-
merce.

SuiTE DE LA DISCUSSION SUR LE
BILL RELATIF AU OHEMIN DE FER
RADIAL D'HAMILTON.

La Chambre passe à la suite de la dis-
cussion en comité général sur le projet de
loi (n° 25), déposé par M. Clarke, concer-
nant la companie du chemin de fer élee-
trique radial d'Hamilton.

M. SPROULE : J'ai ici un télégramme
de l'honorable député de Toronto-sud (M.
Macdonell) qui désirait assister à la reprise
de la discussion sur ce bill. Il espérait être
de retour ce matin, mais le train a été re-
tardé par la neige. Il demande l'ajourne-
ment.

M. CLARKE : Ne dit-il pas l'ajournement
de la 3e lecture ?

M. SPROULE : Il dit: "Obtenez l'ajour-
nement des projet de loi, au moins de sa 3e
lecture."

M. CLARKE : J'ai reçu un télégramme
semblable. Il m'en a parlé samedi soir
avant son départ, car on lui avait donné à
entendre qu'il serait renvoyé au lendemain,
mais pour d'autres raisons. Il disait " après
toutes les misères qu'on nous a faites à pro-
pos de ce bill, je n'ai pas le courage de
demander qu'il reste en suspens plus tard
qu'aujourd'hui". Il est entendu que l'on
doit reprendre la discussion du projet de loi.
Il m'a aussi parlé de certains amendements
dont il a donné avis dans les Procès Ver-
baux et qu'il a l'intention de proposer. Je de.
mande que le bill soit discuté en comité,
mais que la 3e lecture n'ait pas lieu avant
que ces amendements aient été proposés.

Tout le bill a été étudié à fond devant le
comité des chemins de fer et je ne vois
aucune raison pour en retarder la discussion
en comité général.

M. SPROULE : Il y a encore cette autre
raison que l'honorabje député de Simcoe-sud
(M. Lennox) est dans l'impossibilité d'être
présent et qu'il aimerait beaucoup A prendre
part à la discussion, bien -qu'il n'ait pas osé
demander l'ajournement, à cause de son
absence.

L'hon. M. POSTER : Ce bill a été longue-
ment discuté ici et devant le comité des che-
mins de fer. Je ne voudrais rien demander
qui ne fût pas raisonnable, mais nous savons
tous l'intérêt que l'honorable député de
Toronto-sud porte à ce bill. Il a contre-
mandé des engagements importants qu'il
avait à Toronto, afin de partir hier au soir
et être ici'ce matin. Il s'était entendu avec
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